



Nota metodológica en relación con la obtención de los costes efectivos de los servicios prestados por las Entidades locales – 2013

Para el cálculo del coste efectivo de los servicios prestados por las entidades locales en el año 2013 se ha tenido en cuenta lo siguiente:

- La información se ha obtenido de las liquidaciones del ejercicio presupuestario 2013 para todas aquellas entidades locales principales que han firmado, a través de la oficina Virtual, dicha liquidación.
- Se trata de datos consolidados de la entidad local principal, sus organismos autónomos y los consorcios dependientes de ella con presupuesto limitativo, eliminándose por tanto las transferencias internas que se han realizado entre ellos.
- Los datos son los importes de las obligaciones reconocidas netas destinadas a cada área de gasto.